



# すまいるだより

## 経営理念

1. 地域社会の住生活の満足度をより高める。
2. 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
3. 従業員の物心両面の幸せをより高める。

## 経営方針（中期経営ビジョン）

1. 顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
2. 顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
3. 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽してまいります。



こんにちは、売買部の大澤です。

お隣の茨城県日立市に、2024年辰年の最強パワースポットの泉神社があります。泉神社といえば、白龍が眠るとされている湧き水が絶えない泉が有名で、このあたりは「泉が森」とも呼ばれており、澄んだ水が湧き出ることでホテルも多く見られる場所だそうです。

龍の頭の形をしている「泉龍木」もすぐそばにあり、こちらは「スマホの待受」になるとご利益があるという噂です。そこから車で45分ほど北上した場所に、非常に有名な光の柱が立つ「御岩神社」があるので、ドライブと森林浴も楽しみながら両方巡りたいと思います。



大澤  
江里子

## ハトと少年



酒井  
ステファン  
浩康  
部

お世話になっております。いわき土地建物の酒井です。

先年に実家の押入れを整理しておりましたら、15年前に購入したトランペッタが出てきました。大学時代、有名アニメ映画の1シーンで流れた「ハトと少年」という曲を吹きたくて、吹奏楽部に入部しました。

小さな吹奏楽部で、指導者はいませんでした。

社会人になってから購入したこのトランペッタですが、学生時代とは違って自由に練習できる場所も時間も少なく、独学での上達にも限界を感じて自然と楽器に触れる機会が減り、いつのまにか押入れに眠らせたままになっていました。

15年経った今、トランペッタのミュート(消音器)は進化して、家の中でも迷惑をかけることなく練習することが出来ます。そしてYouTubeには、世界的に有名な指導者や奏者が、こぞって練習や演奏のコツを教えてくれる動画を投稿してくださっています。いやはや、良い時代になりました。指導者と練習場所に困らなくなったり、色々な曲を練習して楽しんでいます。

## 運動不足解消

初めまして、売買部の及川と申します。

昨年10月に入社し、不動産の売買に関するお客様からの電話対応や、物件資料の作成等を行っております。不動産関係のお仕事は初めてでわからないことばかりですが、精一杯頑張ります。

最近は運動不足解消に向けて、子供と公園に行った際は積極的に自分も遊ぶようにしています。けれど子供の体力にはついて行けず途中でバテてしまっています。最初は簡単なウォーキングなどから始めるのがいいのでしょうか、なかなかそれは気が向かず…。楽しみながら運動できないと続かないので、やっぱり子供たちとたくさん遊んで、体を動かす時間が少しずつでも長くなっただけいいなと思います。



及川  
里緒菜



(株)いわき土地建物